

LIMINAIRE



Au moment où nous écrivons ces lignes, tous les articles du no 3 du Lien sont prêts. L'imprimeur — qui nous joue parfois de vilains tours (dont le no 2 porte les empreintes évidentes!...) — nous promet l'expédition avant la fin juin. Cet effort aura récompensé tout le mal que l'on s'est donné pour rattraper le retard des deux premiers numéros de 1971.

Nous espérons que le no 4 du Lien paraîtra durant les vacances et que, de la sorte, les deux derniers numéros de 1971 arriveront à temps à tous nos chers lecteurs, dont certains ne manquent pas de nous témoigner — ce qui, soit dit entre nous, nous flatte quelque peu... —leur impatience devant le retard de l'un ou l'autre numéro de la Revue.

L'exemplaire que nos lecteurs ont en ce moment entre les mains, reprend les titres habituels: nouvelles du Patriarcat, Vie de l'Eglise, mouvement oecuménique, problème de Jérusalem, Liturgie et Iconographie... Nous sommes heureux de noter que notre appel du dernier numéro du Lien concernant Jérusalem ait eu de très larges échos, dont nous reproduisons ici les plus importants.

Le mois de juin qui annonce les vacances prochaines, se termine par la fête du Souverain Pontife Paul VI.

Au Saint-Père, au nom de tous les lecteurs du Lien et du Patriarcat dont la Revue est l'organe officiel, nos meilleurs voeux de santé, de longue vie, de force et de célestes lumières!

Et à nos chers lecteurs, une bonne détente durant ces vacances, qui pour nous ne seront guère de tout repos, puisque nous devons être présent au Congrès des prêtres (11-15 juillet), aux diverses réunions de la Communauté, et surtout au St Synode de Ain-Traz du 16 au 23 août: beaucoup de pain donc sur la planche pour tous ceux qui collaborent au Lien, et surtout de sa nouvelle et dévouée secrétaire.

Bonnes vacances à tous. Que Dieu vous bénisse et vous garde.

Damas, le 15 juin 1971.

+ Maximos V

Patriarche